

Gut gerüstet für das 100-Jährige

TSV Rothemann stellt sich im Vorstand komplett neu auf

ROTHEMANN

Der TSV Rothemann hat in einer außerordentlichen Sitzung das komplette Führungsteam neu gewählt. Da sich bei der offiziellen Generalversammlung kein Vorsitzender gefunden hatte, musste eine weitere Sitzung einberufen werden, um die Posten neu zu besetzen.

Ebenso musste die Vereinsatzung erweitert werden, da künftig ein Gremium von drei Personen den Vorstand bildet.

Nach Begrüßung der Anwesenden durch den amtierenden

den Vorstand Andreas Block wurde ein Wahlausschuss gewählt, der von Alfons Schäfer und Nadine Schäfer übernommen wurde. Zunächst wurden die Änderungen der Satzung vorgestellt und darüber abgestimmt. Diese wurden einstimmig von der Versammlung beschlossen.

Anschließend wurden der Gesamtvorstand sowie die einzelnen Abteilungsleiter neu gewählt. Alfons Schäfer dankte dem ausscheidenden Vorsitzenden Andreas Block und den anderen Vorstandsmitgliedern für die geleistete Arbeit in den zurückliegenden Jahren und erteilte den neuen

Abteilungsleitern Fußball, Oliver Schäfer und Lars Hohmann, das Wort. Deren Dank galt zunächst den scheidenden Fußball-Abteilungsleitern Dirk Odenwald und Mathias Leitschuh für deren Arbeit.

Zudem blickte man auf die neue Saison voraus, in der Peter Link das Traineramt innehaben wird.

Am Ende der Versammlung waren sich alle anwesenden Vereinsmitglieder einig, dass der Verein durch die neue Vereinsführung im Sinne aller Mitglieder für die ausstehenden Arbeiten im Hinblick auf das 100-jährige Jubiläum in 2020 gut gerüstet ist. hall



VORSTAND

Vorstandsgremium:

Tobias Günther, Henry Müller, Jörg Schlüter

Schriftführerin:

Daniela Günther

Hauptkassierer:

Gerfried Auth

Förderverein:

Alfons Schäfer, Dieter Hartmann, Nadine Schäfer

Erweiterter Vorstand:

Otto Witzel, Sofien Aissa, Jochen Herget, Dietmar Ciba

Platz- und Pressesprecher:

Alfons Schäfer



Viele helfende Hände zeichnen den neuen Vorstand des TSV Rothemann aus.

Foto: Verein